











digital.union@sonapresse.com

# LE @ GAZOUILLIS.

### USTM: embrouille entre deux années académiques



Le sit-in d'un genre particulier des étudiants de l'USTM.

**GMNN** Libreville/Gabon

'ANNÉE académique 2019-2020 ne se serait toujours pas achevée à l'Université des sciences et techniques de Masuku (USTM), à Franceville. C'est ce que nous apprend une courte vidéo réalisée par des étudiants de cet établissement. Sur WhatsApp et Facebook, les internautes n'ont cessé de partager et commenter ladite vidéo. Sur les images, on peut voir des jeunes qui observent un mouvement d'humeur dans l'enceinte du campus. Ils sont allongés sur des matelas sans doute sortis de leur chambre. Une voix informe qu'il s'agit d'un mouvement de revendication des étudiants de Master 2 de l'Université des sciences et techniques de Masuku qui veulent que l'année académique 2019-2020 soit bouclée. Une année, semble-t-il, prise en otage par la grève des enseignants-chercheurs du Snec. Les réactions des internautes

n'ont pas tardé face à cette situation inquiétante pour l'avenir de ces jeunes. " On a l'impression que les problèmes de l'Éducation nationale et de l'Enseignement supérieur ne trouveront jamais de solutions. Est-ce si difficile de commencer une année en octobre et la terminer en juin? N'est-il pas temps de payer les enseignants leur dû afin de clore l'année académique avec les examens en juillet?", a interrogé l'internaute Marysa Nse.

Un autre internaute, Francky

**AFFAIRE GUELOR KANGA: LA FECOFA UNE** 

Paterne, renchérit par cette question: "Pourquoi en fait? Pas d'amphithéâtres construits, toujours les mêmes problèmes avec les enseignants, toujours des années académiques étalées sur deux années calendaires. Vous vous étiez réunis aux frais du contribuable pour parler de quoi en fait?".

Évidemment, si l'année 2019-2020 joue à ce point les prolongations, l'on est tenté de se demander à quel moment débutera l'année académique 2020-2021?

## L'actu du web

Par Innocent M'BADOUMA

#### SENTIMENT DE PAUVRETÉ EN FLÈCHE CHEZ LES JEUNES



L'onde ce choc de la pandémie de Covid-19 continue de se propager parmi la population française. Si la plupart des indicateurs économiques passent au vert depuis plusieurs semaines, la crise jette une lumière crue sur le désarroi que traversent certaines catégories de la population. Dans un baromètre dévoilé le premier juillet dernier, le département de statistiques du ministère de la Santé (Dress) dresse un bilan alarmant du sentiment de pauvreté chez les jeunes. La part des 18-29 ans jugeant que leur situation s'est dégradée entre 2019 et 2020 a quasiment doublé pour passer de 15 % à 28 %.

#### G20: LES 7 RÉCALCITRANTS SERONT TAXÉS



Les pays les plus riches de la planète appellent les sept récalcitrants, des multinationales, à rejoindre la nouvelle architecture de la fiscalité mondiale. Les ministres des Finances du G20 ont entériné samedi un accord " historique " sur la taxation internationale qui prévoit un impôt minimum d'au moins 15 % pour les multinationales. Le projet, approuvé par 132 pays sous l'égide de l'OCDE, a désormais la force politique d'un texte endossé par les dix-neuf pays les plus riches du monde et l'Union européenne, lors de leur sommet à Venise.

#### ITALIE: UN " RESPONSABLE " MAROCAIN DE DAESH ARRÊTÉ

À l'issue d'une collaboration avec les services de renseignements italiens, un Marocain, présenté comme un responsable du groupe djihadiste État islamique, a été arrêté en Italie, ont annoncé les autorités marocaines, le week-end écoulé. Un communiqué des services de la Direction générale de la surveillance du territoire (DGST) indique avoir " procédé, en étroite coordination avec les services de sécurité italiens en charge des affaires de terrorisme, à l'arrestation (en Italie) d'un citoyen marocain qui occupait des postes de responsabilité au sein de l'organisation terroriste Daesh "dans ses bastions traditionnels sur la scène syro-irakienne

#### L'œil de la rédaction

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

ÉBOUTÉE, cette fois par le jury d'appel de la Confédération africaine de football (Caf) dans l'affaire l'opposant à l'international gabonais, Guelor Kanga, la Fédération congolaise de football association (Fecofa) a été prise à partie par de

#### **NOUVELLE FOIS HUÉE PAR LES INTERNAUTES** nombreux internautes.

Si le communiqué du secrétariat général de la Caf précise que la Fecofa, dans sa nouvelle plainte, n'a pas apporté de nouveaux éléments, les internautes s'interrogent sur la volonté réelle des autorités en charge du football congolais. Dans cette optique, ces derniers voient d'un mauvais œil la démarche entreprise par la Fecofa. "Là franchement, Guelor est Congolais de sang, mais mon pays la RDC doit subir. Parce que nous n'avons pas une fédération sérieuse. au Cameroun. Nous par-Ici chez nous-mêmes, l'AS Vita club a gagné la coupe sur le terrain avec un écart de 10 points, mais TP Mazembe soulève le titre. La Fecofa est corrompue chaque année par TP Mazembe. Bonne chance Gabon, vous avez mon soutien au Cameroun", souligne un Facebookeur.

Pour un autre, cette affaire semble déjà avoir été classée. "On a oublié cette affaire. Bonne chance aux Panthères. Nous allons vous supporter tageons beaucoup à part l'espace géographique la même culture et la même langue. Nous avons aussi un frère de sang au sein de votre effectif. Allez le Gabon. Produisez-nous du bon jeu à la CAN comme vous l'avez fait lors du match gagné 3-0 face à la RDC à Franceville". Un discours traduisant le fair-play et qui sonne comme une volonté mani-

feste d'enterrer la hache de